

# Kapolda NTB Laksanakan Kunjungan Kerja Ke Polres Sumbawa, Berikan Arahan Kepada Personel

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.INDONESIA1SATU.ID](http://SUMBAWA.INDONESIA1SATU.ID)

Dec 15, 2024 - 12:03



Sumbawa NTB - Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.H., S.IK., melaksanakan kunjungan kerja ke Polres Sumbawa pada hari Sabtu (14/12/24) pagi. Kunjungan kerja tersebut turut didampingi rombongan PJU Polda NTB yakni Irwasda, KA SPN, Kabid Propam, Dirpolairud, Kabid Humas serta Koorsripim dan Anggota.

Sebelumnya Kapolda NTB bersama rombongan tiba di Bandara Sultan Kaharuddin disambut langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., bersama Forkopimda Sumbawa dengan pengalungan kain khas Sumbawa serta pemakaian 'sapu' yakni kain ikat kepala khas Sumbawa. Tiba di Mako Polres Sumbawa, Kapolda NTB menerima jajar penghormatan dan penyambutan dari seluruh PJU Polres Sumbawa.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolda NTB mengawali kegiatan dengan memimpin apel Sarpras di lapangan Mapolres Sumbawa kemudian dilanjutkan dengan memberikan 100 paket bantuan sosial berupa sembako bagi lansia dan anak yatim.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumbawa mengucapkan selamat datang kepada Kapolda NTB beserta rombongan dan juga memaparkan laporan terkait situasi dan kondisi keamanan wilayah hukum Polres Sumbawa.

Sementara itu, Kapolda NTB saat memberikan pengarahan, mengaku bangga dan berbahagia karena dapat hadir dan bertatap muka langsung dengan seluruh personel di Polres Sumbawa dalam rangka kunjungan Kerja.

"Saya harapkan rekan-rekan semua bisa membantu saya memimpin Polda NTB ini dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. " ucap Kapolda.

Jenderal bintang dua itu mengintruksikan kepada Personel di jajaran Polda NTB untuk mendukung Penuh program Asta Cita Presiden RI yakni mendukung ketahanan pangan nasional. Beliau juga memberikan atensi khusus kepada Personil Polres Sumbawa yakni agar tidak membuat pelanggaran sekecil apapun demi menjaga Citra Polri.

"Atensi kepada seluruh personel, hindari pelanggaran termasuk judi online, agar rekan-rekan yang masih sering main judi Online untuk segera berhenti dan keluar dari lingkaran tersebut." tegas Kapolda.

Dalam kunjungan kerja tersebut, Irjen Pol. Hadi Gunawan turut memberikan reward kepada personel yang berprestasi, memberikan tali asih dan alat bantu kepada personel yang mengalami sakit menahun.

Pimpinan tertinggi di jajaran Polda NTB itu juga menandatangani peresmian secara langsung Gedung PPA Sat Reskrim Polres Sumbawa yang telah rampung pembangunannya.

Kunjungan ini diharapkan dapat semakin memotivasi personel Polres Sumbawa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kabupaten Sumbawa, serta menjalin sinergi dengan berbagai pihak, termasuk TNI, pemerintah daerah, dan elemen masyarakat lainnya. (Adb)